



La Escuela José de San Martín celebró sus 137 años de aniversario reafirmando su compromiso con la educación integral.

Escuela José de San Martín celebró 137 años con activa participación de la comunidad

La Escuela José de San Martín de San Felipe conmemoró con entusiasmo su aniversario número 137, con una semana de actividades que pusieron en valor la creatividad, la vida saludable y el sentido de comunidad que caracteriza a este establecimiento fundado en 1888 en homenaje al Libertador de Argentina, Chile y Perú.

Actualmente, el establecimiento cuenta con más de 750 estudiantes, desde prekindergarten hasta octavo básico, acompañados por un equipo de más de 45 docentes y la misma cantidad de asis-

tentes de la educación, quienes sostienen el proceso pedagógico y el apoyo integral a los alumnos.

Las celebraciones incluyeron concursos como 'Mi escuela en colores' y 'Mi escuela en 137 palabras', además de convivencias, actividades artísticas y deportivas, que convocaron a todos los estamentos de la comunidad educativa. El gran cierre lo marcó la Corrida Familiar de Aniversario, desarrollada por el damero central de la ciudad, donde se reunieron más de 300 personas entre estudiantes, apode-

• Con concursos, actividades culturales y deportivas, la histórica escuela sanfelipeña conmemoró su aniversario, que culminó con la Corrida Familiar por el damero central de la ciudad, reuniendo a más de 300 personas.-

rados, docentes y vecinos.

En ese contexto, el director del establecimiento, **Rubén Páez Trigo**, destacó que las actividades de aniversario tuvieron como propósito fortalecer los lazos con la comunidad. *«Resaltar la importancia de la familia, de abrir nuestra escuela a la comunidad y fortalecer los lazos que nos unen como so-*

ciudad», señaló.

Durante su extensa trayectoria, la Escuela José de San Martín se ha consolidado como una institución pública de prestigio en la comuna, formando generaciones de sanfelipeños y convirtiéndose en un espacio de encuentro que trasciende las aulas.

En los últimos años, el establecimiento ha experimentado importan-



Durante la semana se desarrollaron diversas actividades culturales, artísticas y deportivas.

tes mejoras en infraestructura. Gracias a un proyecto de conservación y emergencia, se ejecutó una inversión de más de \$400 millones en la renovación de techos y sistema eléctrico. Asimismo, en 2025, con el nuevo equipo de gestión, se invirtieron cerca de 30 millones de pesos en la remodelación de baños, luminarias, pasillos y pinturas interiores y exteriores, generando mejores condiciones para la enseñanza y la convivencia escolar.

Entre sus programas actuales

destacan 'Asistiendo Aprendo', que busca mejorar la asistencia escolar -logrando solo en agosto un aumento cercano al 15%- , además de talleres de vida saludable, convivencia armónica y la participación estudiantil a través del Centro de Estudiantes (CEAL).

De esta manera, la Escuela José de San Martín celebró un nuevo aniversario reafirmando su compromiso con la educación integral, el fortalecimiento de la identidad local y la integración de toda la comunidad de San Felipe.



La celebración concluyó con la gran Corrida Familiar, en la que participaron más de 300 personas entre alumnos, apoderados, docentes y vecinos.